

# SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

## Employabilité des jeunes : Madeleine Berre en inspection à l'ONE

ENA  
Libreville/Gabon

**L**ANCES au mois de juillet dernier dans l'optique d'augmenter les capacités opérationnelles de l'Office national de l'emploi (ONE), les travaux de construction et de réhabilitation des locaux de cette structure suivent leur cours normal et se déroulent à un rythme satisfaisant. C'est le constat fait, dernièrement, par la ministre de l'Emploi, Madeleine Berre, au terme d'une visite qui lui a permis aussi de s'entretenir avec le premier responsable cette entité dont la mission principale est d'améliorer l'offre d'emploi conformément aux politiques gouvernementales.

Des échanges jugés fructueux par le membre du gouvernement, accompagné pour la circonstance de sa déléguée, Aubierge Sylvine Ngoma, qui a instruit son interlocuteur de tout mettre en œuvre pour l'aboutissement du projet portant sur le renforcement des capacités pour l'employabilité des jeunes et l'amélioration de la protection sociale (RCEJPS). Financée par la Banque africaine de développement (BAD), cette initiative vise à accompagner l'ONE dans la modernisation, la réhabilitation, l'extension et la mise en réseau des installations des équipements du réseau des antennes sur toute l'étendue du territoire national. "Il vous faut avoir la passion de bien faire, soyez innovants. Vous êtes dans la bonne brèche au regard des sollicitations de plus en plus nombreuses des entreprises et je suis heureuse que les travaux vont s'améliorant", a déclaré Madeleine Berre, qui a conseillé au personnel d'être souriant et accueillant à l'endroit des employeurs et demandeurs d'emploi.

À noter que les travaux concernant le siège de Libreville s'effectuent en trois phases. D'abord la réfection totale de la toiture endommagée par les intempéries et le revêtement de la façade avant et latérale. Ensuite la mise en conformité du réseau électrique

et la construction d'un bâtiment R +1 à l'annexe. Enfin, l'agrandissement de l'espace accueil qui abritera le guichet unique, ameublement du siège, équipement en borne informatique et construction d'un bâtiment R +2 qui abritera le Centre de développement des compétences (CDC).

À ce jour, la première phase est dans les finitions. La deuxième phase est à moitié réalisée et pourrait être livrée dans quatre mois environ. Pour ce qui est de l'ultime phase, seule la mise en conformité du réseau électrique est entamée et se trouve en cours de finalisation.



Photo : Antoine Essone Ndong

La ministre Madeleine Berre sur le chantier de la réhabilitation de l'ONE.

## SSR : des pairs éducateurs à l'école de Fawe-Gabon

Rudy HOMBENET ANVINGUI  
Libreville/Gabon

**L**A santé sexuelle et de la reproduction (SSR) chez les adolescents constitue une problématique qui intéresse la société civile, à l'instar de l'antenne gabonaise du Forum des éducatrices africaines (Fawe-Gabon).

La semaine dernière, les membres de cette association ont initié un atelier sur l'"Innovation pédagogique pour une égalité des genres et une autonomisation de la jeune ; prévention des grossesses en milieu scolaire" au lycée Bâ-Oumar, sis au 1er arrondissement de Libreville. Cette rencontre portée par le Fonds canadien d'initiatives locales (FCIL) et le Fonds des Nations unies pour la population (Fnuap) était axée sur la validation d'un manuel de formation des formateurs et d'un manuel de formation des pairs éducateurs. Tous deux en SSR, pour les adolescents et les jeunes élaborés il y a peu.

Ces deux documents conçus par le Fawe sont destinés d'une part aux formateurs et, d'autre part,



Photo : CM

La rencontre était axée sur la validation des manuels de formation.

aux pairs éducateurs qui seront les élèves a précisé la présidente exécutive de Fawe-Gabon, Marie-Constance Zeng Ebome. "Ce manuel a été élaboré par le Fawe Gabon, notre ONG, avec la collaboration d'une consultante. Nous sommes là avec nos partenaires et la société civile pour que ce manuel soit validé avant de lancer la formation des pairs éducateurs dans les établisse-

ments. Nous avons en premier lieu le manuel des formateurs", a-t-elle indiqué. Avant d'ajouter que "ces formateurs vont former les enfants. Car nous nous sommes rendu compte que le message passe mieux de jeunes à jeunes. Nous allons de ce fait former ceux qui vont former nos enfants, qui à leur tour devront s'adresser à leurs camarades de classe. Les jeunes apprendront

certains concepts clés et la pédagogie qui sied à ce type d'exercice".

Le deuxième document qui requiert l'attention des spécialistes est destiné aux pairs éducateurs, "c'est-à-dire un groupe d'élèves qui sera choisi dans chaque établissement. Ils seront formés par les formateurs qui ont été formés pour s'adresser à leurs condisciples".